

ESTE VIERNES

Arranca el Festival de Cine Retroback

La recreación de la película 'El Padrino' dará comienzo a una serie de actividades cinéfilas

16-02-2012 19:38

Recomendar

0

Redacción El Festival Internacional de Cine Clásico Retroback arranca este viernes en Granada con la recreación del banquete de la hija de Vito Corleone, personaje de la película 'El Padrino' encarnado por el afamado actor norteamericano Marlon Brando, a quien este año se le rendirá tributo.

Esta actividad se desarrollará en el marco de la preinauguración del certamen en la sala Mae West, donde diversos actores ataviados como los personajes de la película recrearán el ambiente de la 'cosa nostra' en el Nueva York de los años 40.

De hecho, todos los personajes que dieron vida a las primeras escenas de la película estarán representados junto a Don Vito: los novios, sus damas de honor, la mamma siciliana, y el Santino, el heredero de la familia. Junto a ellos, los asistentes podrán disfrutar de esa ceremonia nupcial con la que Coppola dibujó con maestría el retrato no sólo de una familia, sino también de una época y de una forma de vida.

También estarán presentes en esta original recreación otros protagonistas igualmente decisivos en la trama: Luca Brasi, Don Barzini y sus guardaespaldas, el fotógrafo, elemento primordial en esta boda, así como los invitados y los músicos, entre otros.

La Orquesta, dirigida por Pablo Sánchez de Medina, interpretará piezas de la banda sonora de 'El Padrino' con temas para solista y acompañamiento: del vals, a Tarantella, Foxfrot, y otras piezas de piano y música siciliana, llenarán la sala de toda la atmósfera de la película durante la velada.

Tributo a Berlanga. Junto al actor Marlon Brando, la edición 2012 del Retroback rendirá homenaje al gran guionista y director de cine Luis García Berlanga con la proyección de siete de sus obras, entre ellas clásicos como 'Bienvenido Mr. Marshall', 'Calabuch' y 'Plácido', por el que estuvo nominado a un Oscar como mejor película de habla no inglesa.

Por ello, también se ha previsto un pasacalles con un centenar de actores ataviados como los vecinos de Villar del Río que arrancará a las 18,30 horas de la Carrera de la Virgen, a la altura de la fuente de las granadas, en dirección hacia el teatro Isabel La Católica, cantando 'Americanos', al son de la banda de música. En su recorrido, agitarán banderas americanas y españolas y lanzarán 'Olés' y 'Vivas' a los americanos.

A su llegada a la puerta del teatro municipal, un alcalde y su ayudante se asomarán al balcón para recrear la escena mas famosa de la película, en la que el regidor arenga al pueblo al 'gran recibimiento' y a ir pensando en sus listas de peticiones a los americanos, "Como alcalde vuestro que soy".

El pasacalles correrá a cargo de la compañía Teatro para un instante y contará con la colaboración del grupo municipal de bailes regionales, la asociación Trevenque Charanga Vaso largo, el Aula permanente de Formación Continua de la Universidad de Granada y el taller de teatro del centro cívico Marqués de Mondéjar. Ha sido creado bajo la dirección artística de Miguel Serrano, y la dirección musical de Pablo Sánchez de Medina.

Tras las actividades previas de animación, el sábado 18 a las 20,00 horas se celebrará en el teatro municipal Isabel La Católica la gran gala inaugural del Retroback, con la actuación de 'Voces



Frame de Bienvenido Mr. Marshall, la obra más universal de Berlanga. L.O.

Últimas Noticias

Arranca el Festival de C

La recreación de la película 'El comienzo a una serie de activi

Thurston Moore presen su disco en solitari

El líder de Sonic Youth desgra 'Dempolished thoughts', en Pla

"Contra la inercia"

La primera muestra retrospecti Pomet

Historia permanente de Casa Molino

El ciclo de historia permanent apuesta por la proyección de c del siglo XX acompañados de directo

La historia de Granada, de Andalucía

Una muestra en el Centro Cult ofrece una visión integral de la desde los orígenes de la pobl: